

Tour durch Sachsen-Anhalt

DBfK Südost Geschäftsführerin Christiane Lehmacher-Dubberke und Referentin Evelin Krolopp haben sich im Januar auf den Weg gemacht und berufspolitische Anliegen in Sachsen-Anhalt direkt an Landespolitikerinnen herangetragen. Der Auftakt fand in Quedlinburg im Gespräch mit Susan Sziborra-Seidlitz, Sprecherin für Soziales, Bildung, Arbeit, Gesundheit, Integration und Gleichstellung der Fraktion Bündnis 90/Grüne im Landtag Sachsen-Anhalt statt. Sziborra-Seidlitz ist als Gesundheits- und Krankenpflegerin eine echte Fachfrau. Einigkeit zwischen den Gesprächspartnerinnen bestand dabei, dass das Gesundheitssystem dringend einer grundlegenden Reform bedarf - hin zu mehr Gesundheitskompetenz und Prävention statt der Behandlung und Heilung von Krankheiten. Zustimmung fanden die beiden DBfK-Frauen Sziborra-Seidlitz auch bei der Forderung nach einer Selbstverwaltung und in der Einordnung der Bedeutung des Pflegekompetenzgesetzes.

Das nächste Ziel war die Bauhaus-Stadt Dessau, wo ein Gespräch mit der CDU-Abgeordneten für Dessau-Roßlau Dr. Anja Schneider auf der Agenda stand. Schneider ist stellvertretende Vorsitzende im Ausschuss für Arbeit, Soziales, Gesundheit und Gleichstellung im Landtag Sachsen-Anhalt und als Krankenschwester und promovierte Pflegewissenschaftlerin ebenso eine Berufskollegin. Im gemeinsamen Gespräch wurde schnell deutlich, dass sie sich insbesondere für die Weiterentwicklung der Profession Pflege einsetzt und auch aus ihrer Sicht die Notwendigkeit einer Selbstverwaltung der Pflege besteht. Auch bei der Reformbedürftigkeit der Versorgungsstrukturen und anderen pflege- und gesundheitspolitischen Themen bestand große Übereinstimmung zwischen den Gesprächspartnerinnen.

Abschluss der Tour war dann in Halle (Saale), wo Lehmacher-Dubberke und Krolopp zum Jahresempfang der Christliche Akademie für Gesundheits- & Pflegeberufe Halle gGmbH als Vertreterinnen des DBfK Südost vor Ort waren. Insgesamt blicken die DBfK-Vertreterinnen auf sehr intensive und durch den Austausch gekennzeichnete Tage zurück - Berufspolitik live und in Farbe.



(v.l.n.r.): DBfK-Referentin Evelin Krolopp, MdL Susann Sziborra-Seidlitz (Bündnis90/Grüne) und DBfK-Südost-Geschäftsführerin Christiane Lehmacher-Dubberke.



(v.l.n.r.): Christiane Lehmacher-Dubberke, MdL Dr. Anja Schneider (CDU) und Evelin Krolopp im Gespräch in Dessau.



CHRISTLICHE AKADEMIE
für Gesundheits- und Pflegeberufe



Neujahrsempfang
17. Januar 2025

Vielen Dank nach Halle an die Christliche Akademie für Gesundheits- & Pflegeberufe Halle gGmbH für die Einladung zum Neujahrsempfang - es war uns ein Vergnügen.

Dieses PDF wird automatisch auf Basis der aktuellen Daten erstellt, dadurch können Seitenumbrüche möglicherweise nicht optimal erfolgen.
